

## ABSTRAK

*Rahmawati Eka Putri, 2022, Implementasi Layanan Informasi Pada Pemilihan Karier Siswa di MA. Matsaratul Huda Pamekasan; Skripsi, Program Studi BKPI. Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura.*

Pembimbing: H. Muhammad Jamaluddin, M.Pd.

**Kata Kunci:** Layanan Informasi, Pemilihan Karier Siswa

Layanan informasi merupakan suatu proses pemberian layanan berupa bantuan kepada siswa untuk orientasi kehidupan dan perkembangannya. Informasi yang diberikan kepada siswa berupa pengetahuan tentang karier, Pendidikan, dan lapangan pekerjaan. Adapun pengertian karier ialah integrasi kerja dalam hidup seseorang yang mempertimbangkan perjalanan hidup seseorang serta mempengaruhi aspek lain dalam kehidupan seperti psikologis, sosiologis, dan ekonomis.

Berdasarkan hal tersebut maka peneliti mengambil 3 fokus penelitian diantaranya, (1) Bagaimana Pelaksanaan Bimbingan Karier Siswa di MA. Matsaratul Huda Pamekasan?, (2) Bagaimana Penerapan Layanan Informasi Dalam Hal Pemilihan Karier Siswa di MA. Matsaratul Huda Pamekasan?, (3) Apa Saja Faktor-faktor yang Berpengaruh Dalam Pemilihan Karier Siswa di MA. Matsaratul Huda?

Dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis pendekatan kualitatif deskriptif. Dengan prosedur pengumpulan data menggunakan wawancara semi terstruktur, observasi non-partisipan, dan dokumentasi yang berkaitan dengan penelitian. Analisis data meliputi reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan. Sedangkan untuk pengecekan keabsahan data peneliti menggunakan perpanjangan pengamatan, ketekunan penelitian, dan triangulasi sumber.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, Pelaksanaan bimbingan karier yang dilaksanakan secara klasikal yang diikuti oleh seluruh siswa dan siswi kelas XII IPA dan IPS dengan metode ceramah dan diskusi oleh guru BK. *Kedua*, Media Layanan Informasi yang digunakan yaitu dengan media audiovisual berupa cuplikan video, brosur/pamphlet yang disebarluaskan melalui media sosial dan media cetak seperti papan informasi sekolah. Jenis informasi yang diberikan diantaranya informasi penerimaan mahasiswa baru, informasi jabatan seperti informasi lowongan pekerjaan, dan lainnya. *Ketiga*, faktor-faktor yang mempengaruhi pemilihan karier siswa ialah Orang tua, lingkungan sekolah dan pesantren, serta pengalaman/kebiasaan belajar. Peran orang tua terhadap perencanaan dan pemilihan karier siswa seringkali menjadi persoalan pada penentuan pilihan siswa di bidang kariernya, Sehingga guru BK menggunakan Teknik *Lobbying* atau negosiasi untuk meyakinkan orang tua siswa. Dengan demikian, proses perencanaan atau pemilihan karier dapat berjalan dengan baik.